

En el punto más culminante de las montañas de Judea, a trece leguas de la costa oriental del Mediterráneo, se extienden dos largos montes de desigual altura. El más elevado de los dos, es el Monte de los Olivos y el más bajo es el Akra. En medio corre el Cedrón. El AKRA se divide en seis colinas: Monte Ofel, Monte Moriah, Monte Bezetha, el Akra, el Sion y el Gareb. EL CALVARIO no es más que una roca, un cabezo de 9 metros aproximadamente de altura, y se levanta en la cumbre de la colina de Gareb. Entre él y la Puerta judiciaria había buena distancia (estaba, pues fuera de la ciudad). Hoy se encuentra ~~en~~, por el crecimiento de la ~~ciudad~~ ^{urbe}, dentro de ella, la roca del sacrificio inolvidable.

Jerusalen es una ciudad sagrada, porque allí existió el templo de Salomón donde se veneraron las Tablas de la Ley y el Arca de la Alianza. También es sagrada para los musulmanes, porque en ella se levanta la Mezquita de Omar. Fue fundada por Melquisedec en el año 2023 de la creación del mundo, 1981 ~~antes~~ años antes del nacimiento de Jesús. Diecisiete veces ha sido destruida y se ha reconstruido sobre el mismo lugar. Es, pues, Jerusalen, la décima ^{se} ~~se~~ tima que se ~~erige~~ ^{erige}. De sus primitivos tiempos se conserva--dice la tradición--el sepulcro de Melquisedec; ~~en~~ la era de Hornán donde Abraham quiso sacrificar a Isaac; del tiempo de Job, el pozo de Neemias; del tiempo de David, su torre; del de Salomón, los colosales cimientos de su templo, acueductos y cisternas.

Por las fechas de su fundación, Jerusalen no ocupaba más terreno que el de los Montes Moriah y Akra, y tenía el nombre de Salem que quiere decir PAZ. En 1931 A.C. cayó en poder de los Jebuseos (descendientes de Jebus, hijo de Canaham,) quienes construyeron sobre el Monte Sion una fortaleza a la que llamaron Jebus. Luego,

uniendo los nombres resultó JEBUSALEM (visión de paz) que por mal
Audiendo ~~co~~ y ~~z~~ "JERUSALEM. En 1607 entró el pueblo de Israel
Morelia, Mich. A 10 de marzo de 1979.
en la tierra de promisión y arrojó a los jebuseos, conservando -
éstos las ciudades de Sion. En 1047, A.C. Jerusalen se estable-
ció en Sion. Su vida tuvo allí culminación (época de Salomón) a pa-
tir de lo cual decayó. En el año 19, Herodes el Grande se apoderó
de Judea y puso su residencia en Jerusalen. En el último periodo
de su reinado, nació Jesús (año 4004 de la Creación). Hijos de ---
Herodes fueron Arquelao, Filipo y Herodes Antipas. Herodes a la
muerte de su padre fue a la Ethnarquía de Galilea y la Tereba. Es-
te fue el que envió a Jesús donde Pilatos y el que mandó matar al
Bautista. Por gestiones judías la Ethnarquía fue desaparecida y -
y tal demarcación se agregó a la prefectura de Siria. Jerusalen
desde entonces se encontró sujeta a los gobernadores romanos----
que ejercían la justicia en la Torre Antonia (sea el Pretorio) y
en el Lithéstrotos, siendo Poncio Pilatos el décimo sexto de estos
gosbernadores. Fue el que se lavó las manos para simbolizar
que era ajena su intención a la condena de Jesús.